



DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 11 DE ABRIL DE 2017

ANO XX - Nº 4731

R\$ 4,00

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL
厄除け・初宮詣・交通安全・家内安全
商売繁盛・祖靈祭・神葬祭
南米神宮
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxitontoista.org.br

2065年 人口3割減の8808万人

外国人受け入れ議論不可避

政府目標実現は困難

【共同】2065年の日本的人口は8808万人になるとの政府推計が10日、明らかにされた。5年前の前回推計より上方修正されたが、人口減の大きな流れは変わらないまま。「2060年の1億人維持」の目標達成は厳しいが、首相官邸は表現や盛り込むデータに注文を付け、政策の効果を誇示する。労働力不足を見越し、経済界は外国人労働者に熱い視線を向けており、受け入れの議論は避けられそうにない。

△産んだら損

「根性論だけでは少子化は解決しない」。今年で「#保育園に入りたい」などと題したキヤンベーンを始めた都内の3児の母、天野妙さん(42)は訴える。待機児童問題に悩む全国の保護者から悲痛な声が寄せられ、天野さんは「子どもを産むと教育費など経済負担が大きくなり、女性の場合はキャリアが断続される恐れもある。産んで損をするという風潮を変える必要がある」と指摘する。岡山県の北東部に位置する奈義町は、約6千人の人口を維持するた

め若者世帯向けに割安な住宅の貸し出しや、最大40万円の出産祝い金などを実施。05年は1.41だつた合計特殊出生率は14年に2.81に。

担当者は「県内外から移住者の呼び込みが進んでいる」と手応えを感じる。

所は複数の仮定値を置いて人口の変化を見る「条件付き推計」を同時に発表したためと説明する。

この条件付き推計で安倍政権が20年代半ばまでに実現を目指している「希望出生率1.8」

がかなえば、60年の1億人維持は可能との結果を示した。ただ15年

の合計特殊出生率は1.85で、1.8はハード

ルの高い数字だ。

厚労省は「政治的な事情で遅れたわけではなく」と否定するが、研究

9日はコプト教を含む

トランプ連続テロ44人死亡

「イスラム国」犯行声明

【共同】安倍晋三首相

コブト教の教会で9日、相次いで爆発があり、保

健当局によると計44人

が死亡、100人超が負

傷した。過激派組織

「イスラム国」(IS)がイ

ンターネット上で犯行を

主張した。エジプトのイ

スマイル首相は「テロ」

と断定。シン大統領は9

日、テレビ演説し、3カ

月間の非常事態を宣言す

ると発表した。

9日はコブト教を含む

タントでの爆発の数時

間後、アレクサンドリア

の教会でも爆発があつ

た。男が教会に侵入しよ

うとしたが、警備員に制

意への支持を表明した。

トランプ氏は謝意を示し

た。北朝鮮問題では日

本米韓3カ国緊密連携が

極めて重要だと認識で

ス2の早期開催でも合

所の関係者は「数値の改善を強調して見せるよう官邸から注文が付いた」と明かす。厚労省は、保育の受け入れabilityにより30歳整備や仕事との両立支援策の充実により30代の出生率が上昇し、人口減少が鈍化した

と分析。菅義偉官房長官は10日の記者会見で

は「もちろん」と言

い張った。

△大台突破

労働力への影響も大きい。15~64歳の生産年齢人口は65年に4529万人になり、15年から4割以上減少する見通しだ。労働力不足を補うために企業は外国人の積極活用に動きだした。

ローランは留学生を来日前から取り込もうと、

韓国やベトナムに日本文

化や接客技術を学ぶ研修

施設を造った。言葉の壁

による離職防止策とし

て、加盟店に5ヵ国語の

ドリの教會ではコブト

ト教の指導者、法王タワ

ドロス2世も無事に参加

したが、無事だった。

エジプトでは昨年12月、首都カairoのコブトに

化大聖堂で起きたISに

も充実させている。

留学生や技能実習生ら

の受け入れも増え、16

年10月末時点の外国人

労働者数は108万人と

初めて100万人の大台

を突破した。

労働者不足を提言してい

る。榎原登征会長は10

日の記者会見で移民受け

入れについて「長期的な課題として検討する必要がある」と述べた。

経団連は介護などの分

野でも外国人労働者の受

け入れ拡大を提言してい

る。榎原登征会長は「

労働者不足を補うために企業は外

へ働きかけている。本

の受け入れも増え、16

年10月末時点の外国人

労働者数は108万人と

初めて100万人の大台

を突破した。

労働力不足を補うために企

業は外へ働きかけている。

労働者不足を補うために企

業は外へ働きかけている。

米中首脳、難題先送り

初会談、相互不信拭えず

【共同】トランプ大統領と習近平国家主席による初の米中首脳会談が終わった。友好ムードの演出に腐心した両首脳。しかし、会談中にトランプ氏が突如互いに切つたシリア攻撃は習氏に警戒感を抱かせ、中国側が重視していた「二つの中国」を巡る問題も確執を残した。相互不信拭えないまま、ぎこちない笑顔と握手に彩られた初顔合わせとなつた。



米中首脳会談、初日の晩餐会

氏が語り掛けると、習氏

は米中の友情が深まつた」と応じた。米南部フロリダ州バークハイビーチのトランプ氏の別荘「マーラアーロー」。金と白の2色を基調にしたきらびやかな部屋で、両首脳は信頼関係の構築をアピールした。「雰囲気や相性はとても良かった」。ティラーソン米国務長官は会談の印象を語った。

しかし会談後の共同記者会見はなく、トランプ氏が安倍晋三首相と楽しげなゴルフもなし。習氏は中國内で、反腐敗運動の一環としてゴルフ場を閉鎖させたこともあり、ゴルフとは縁遠い。一方のトランプ氏は、酒友好演出の苦肉の策として公開されたのが両首脳の散歩だ。だがヤシの木が並び南国ムードが漂

う緑地帯を、スツツにネクタイ姿で散策する2人は場違いな雰囲気を醸し出している。

リラックスした表情もうかがえなかつた。

トランプ氏は夕食会終了時

に、シリア攻撃の開始を

指摘して、これを受

け入れがたい」と理由を説明した。これを受

け入れ

特別寄稿

プロック統合に前向きな決議 メルコスールと太平洋同盟

パラグアイ在住

坂本邦雄

SEMINARIO
Cadenas Globales de Valor
Desafíos y Oportunidades para la Alianza del Pacífico y ASEAN

AP(太平洋同盟)加盟各國のサイト

AP(太平洋同盟)閣僚会議が開催され、パラグアイからはエドワード・ロイサガ外務大臣及びグスタボ・レイテ商工大臣が出席した。

パラグアイの副外相で兼

經濟及び統合担当相のリゴベルト・ガウト大使も

出席した。

「本会議は、AP-MERCOSUR両プロ

クの機構統合のために大

研究の国際事業部部

長、伏木久登さん(5

年未までに開設目指す

3月17日午後、サントアントニオ(SA)発電所を見学した。その際、ガイドのマウロ・バスクンセーロさんは「これがアマゾンで最初のダム。4500万人分の電力、3568メガワットの発電能力がある。タービンは500本あり、うち6本分の電力はロンドニア州とアケレ州で使用しているが、残りの44本分は国全体の電力システムに供給している」と説明した。

承前啓後

(6)

巨大なサンタアントニオ発電所

マゾン河上流からも電力供給の「北はボリビア国境の河上流からも電力供給たばかり」という。調査

卷之三

まで。

• 9917282

で。選考は同月3月15日まで。
行なう。問い合わせる。

期間は今年8月31日。対象は25歳とし日英の

申し込み不要。

i サイト (www.demi.com) から
ご入会。三重県人々

Mariana)で、

せに思ふ等の家事
みなに手渡す》(

「孤独好き」
しゃ
者からぞく亡ぼう
持ちか。なん
《南米》に生ぼう
た

『日に三度食事は卓に置く』(水野昌)

置くところなし

（人生态の终わる一とき）
（神の心を發揮する活動）に参入する。
（山国）の生産は、遠く見るマンチ子が豊かに雨季を过ぐるとき（多田邦彦著）
（富樫苔子）からはじめた夫への気持ちは、静かに今日を过ぐるとき（大庭義典著）
（水野昌之）は、亡妻への気持ちは、持ちか。（南米）に生まれ育ちし息子等に家系図写し
（川上淳子）は最近はやりの「孤独好き」だという作中で、人きり時には遺影を食卓に置く（高木栄一著）
Mariana）で、30日午前9時～正午。参加無料だが Abradem（www.abradem.demi.com）から要申し込み。三重県人会会員は申し込み不要。

This image is a horizontal collage of various business cards and advertisements from the 1941-1942 issue of the Japanese newspaper 'Brasil Japonês'. The cards are arranged side-by-side, each featuring different company names, addresses, and logos. The companies include Perfumaria Takeo, Banco Sumitomo Mitsui Brasileiro S.A., Shiatsu Kohakura, and Handa & Handa Advocacia. The text is in Japanese, with some English or Portuguese words like 'PERFUMARIA', 'BANCO', and 'ADVOCACIA'.

